



**gestión**

**estratégica &**

**consultores**

**sociados**





# CAPITAL HUMANO

---

La alianza entre **GECA Consultores** y **Ascanio & Asociados Consultores Gerenciales** nos permite contar con un equipo multidisciplinario de profesionales y especialistas con experiencia práctica en gerencia y gestión corporativa de capital humano, coaching, mentoring y formación con más de 25 años.

Dar el mejor soporte y asesoría a personas y empresas para que hagan sus procesos en el tiempo y uso de los recursos adecuados, adaptándonos a sus requerimientos y necesidades.

Ofreciendo así en materia de Recursos Humanos:

- 1.- Conocimiento Experto
- 2.- Experiencia
- 3.- Optimización de tiempos y costos.
- 4.- Responsabilidad
- 5.- Que las empresas logren rentablemente sus objetivos, mediante el uso adecuado de sus recursos





## Alejandro Ascanio Soulés

Abogado, especialista en derecho del trabajo.

Socio Fundador de ASCANIO&ASOCIADOS CONSULTORES GERENCIALES.

Egresado del programa avanzado de gerencia PAG XVIII.

Así como de los programas: finanzas para ejecutivos no financieros, planificación estratégica de RRHH, gerencia de compensación y beneficios salariales, gerencia para abogados y negociación de contratos colectivos, todos ellos del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA).

Más de 35 años de experiencia gerencial y corporativa, liderando equipos de gestión humana en distintos sectores productivos del país a saber: minero, bancario, telecomunicaciones, prensa (papel y digital), artes gráficas y consumo masivo (retail).

Ha contribuido de manera significativa y exitosa en procesos de optimización y reducción de head count, así como en fusiones corporativas con reconocimientos por parte de Banco del Caribe (hoy BANCARIBE), CANTV y Diario El Universal

Director (2009-2011), Presidente (2011-2013) de la Asociación Venezolana de Gestión Humana "AVGH", y de su Consejo Consultivo (2013-2015).



## **José Ignacio Llovera Lárez**

Abogado, especialista en derecho laboral y experiencia por más de 19 años en litigios y asuntos judiciales en las materias de derecho laboral, administrativo, funcional, aeronáutico y penal corporativo.

Asociado a A&A Consultores Gerenciales.

Egresado del Programa de Formación en Negociación, Mediación y Arbitraje del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA) y estudios de Diplomados en Componente docente; Investigación Penal, Criminalística y Ciencias Forenses; Delincuencia Organizada Mención: Legitimación de Capitales; todos de la Escuela Nacional de Fiscales del Ministerio Público, cursando en la actualidad el Programa Avanzado de Gerencia (PAG) en el IESA.

Ha realizado procesos de facilitación y docencia en la Escuela Nacional de Fiscales del Ministerio Público en los Diplomados de Legislación Aeronáutica, Docencia Universitaria, Oratoria forense, y Actividad Probatoria, así como en la especialización de derecho penal y derecho procesal penal.

Su actividad profesional se ha desarrollado en torno a los procesos legales asociados a la gestión del Talento Humano y en materia de Seguridad y Salud Laboral, complementadas con análisis situacionales del ámbito social, político y económico que coadyuvan en los procesos de toma de decisiones de estas organizaciones, como elemento diferenciador de las asesorías jurídicas brindadas.



## Kenneth Mayora

Industriólogo, especialista en Compensación y Diseño Organizacional, con más de 35 años de experiencia en el desarrollo y ejecución de programas de compensación (ejecutiva, ventas, profesional, técnica, apoyo), diseño de programas de premios y reconocimientos, revisión y creación de estructuras organizacionales asociadas a las estrategias del negocio, incluyendo corporaciones.

Asociado a A&A Consultores Gerenciales.

Ha realizado estudios de informática (IUPUI), posee un MBA (GEG) y es Profesional de Compensación Certificado (CCP) por Worldatwork (antes American Compensation Association).

En sus años de carrera, ha realizado valiosas contribuciones al campo de la Gestión de Recursos Humanos con enfoques y métodos novedosos en Compensación, Competencias y Organización.

Ganador de diversos reconocimientos en empresas tales como IBM, British Petroleum, Cantv y Huawei. Gracias a sus aportes, fue incluido en el Comp & Ben Global Group de BP, un equipo élite formado por expertos de Reino Unido, Estados Unidos, Venezuela y Colombia para definir políticas y prácticas de compensación y beneficios en la Corporación a nivel mundial.

En el campo de la organización, ha desarrollado un modelo de clusters basado en responsabilidades organizacionales.

Se ha caracterizado por incluir tecnología, métodos cuantitativos y sencillez a las soluciones que presenta.



## Lucidio Morales Rivas

Licenciado en Física Aplicada de la Universidad de Staffordshire, Inglaterra. Especialista y asesor técnico en materia de Seguridad Industrial, Higiene o Salud Laboral y Ambiente (SHA). Bilingüe español-inglés, y traductor.

Asociado a A&A Consultores Gerenciales.

Profesional con amplia experiencia laboral en actividades relacionadas con las disciplinas de SHA en empresas de los sectores automotriz, ingeniería y sistemas de seguridad, siderúrgica, energía y petróleo, manufactura, servicios, azucarera, artes gráficas (producción de periódico y revistas), cadena de supermercados (retail).

Adaptación de empresas, industrias, plantas, etc. a los requisitos de las Leyes (Ej. LOPCYMAT), Normas Técnicas, Procedimientos y Reglamentos en materia de SHA. Constitución de Comités de Seguridad y Salud Laboral. Declaraciones de accidentes de trabajo. Análisis de riesgos. Respuesta y control de emergencias. Brigadas de emergencia y desalojo.

Seguridad de contratistas. Adiestramiento en materia de SHA.

Registrado en el Instituto Nacional de Prevención, Salud y Seguridad Laboral (INPSASEL).

# CONTÁCTANOS

Manifestamos nuestra disposición de prestar el más dedicado esfuerzo y atención personal a los asuntos de su interés

## TELEFONOS

**Caracas +58 212 613.17.50**

**Valencia +58 241 824.59.89**

**Barquisimeto +58 251 233.04.73**

 [info@gecaconsultores.com](mailto:info@gecaconsultores.com)

 [@gecaconsultores](https://www.instagram.com/gecaconsultores)

 [gecaconsultores.com](http://gecaconsultores.com)